

**Antrag Nr. 06-O-19-0015
101500**

Betreff:

Erhalt der Kellerskopfschule (CDU)

Antragstext:

Der Ortsbeirat unterstützt die Resolution der Ortsvorsteher von Naurod, Auringen und Medenbach zum Erhalt der Kellerskopfschule und bittet den Magistrat sich bei den zuständigen Stellen (Staatliches Schulamt und Kultusministerium) im Sinne der Resolution einzusetzen.

Begründung:

Die Kellerskopfschule ist eine wichtige pädagogische Einrichtung für Naurod und die umliegenden Stadtteile. Eine Schließung der Schule ist im Sinne eines attraktiven Schulangebots in den östlichen Wiesbadener Stadtteilen nicht vertretbar.

Daher unterstützt der Nauroder Ortsbeirat die Resolution der drei Ortsvorsteher.